
ATA Nº 173

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta
minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes  presentes:  Aleida
Cardoso, Celina Lazzari, Adriana Felisbino, Valéria Medeiros, Sara Souza, Kátia Bressan,
Amanda Perraro, Thaís Corrêa, Cecília F. Celina Lazzari e Stael Stupp. Faltas justificadas:
Maria Aparecida Capistrano, Larissa Bernardo e Gabriela Antunes. A presidente Sr.ª Celina
abre a reunião cumprimentando a todos e deu início a leitura da pauta:  Retorno consulta
CEDIM; Aprovação do regimento interno; Retorno da visita ao hospital; Retorno da reunião
com os CRAS Dia da Empregada Doméstica; Visita Grupo Girassol - tratamento de câncer –
Katia; verificar ação sobre os dias 28.05. Dia Internacional de Luta pela Saúde da Mulher e
Dia Nacional de Redução da Morte Materna / 28.05. Dia da Dignidade menstrual - redes
sociais  e  convite  Carla  Ayres;  Encaminhamentos  da  Comissão  do  8M  -  liberação  de
mulheres  para  exames  (proposição  de  projeto  de  lei);  Comissão  para  elaboração  de
material  gráfico do Conselho. Seguindo, a Presidente Celina coloca sobre o Retorno ao
CEDIM  e  informa  que  entrou  em  contato  como  consulta  de  modelos  de  editais  para
credenciamento das Entidades e a CEDIM sugeriu que a situação fosse regularizada pois
pode estar deixando uma organização da sociedade civil de fora para contemplar um Órgão
Público  Estadual  em  vaga  que  não  lhe  corresponde  ficando  decicido  por  rever  as
composições das representações em reunião futura. Seguindo a pauta, a Presidente Celina
apresenta  o  Regimento  Interno,  houve  algumas  manifestações  e  foi  aprovado  pelos
conselheiros. Em sequência, a Presidente Celina comenta sobre a visita ao Hospital visto
que a Vice-presidente não conseguiu estar presente, o Hospital relatou algumas ações que
eles fazem como o grupo Abrace que trabalha a Acolhida das Mulheres e Crianças que
sofrem violência física e sexual, que é um trabalho em conjunto com a delegacia e relataram
que sempre trabalham sobre evidências científicas e que relataram a necessidade de que,
os  postos  de  saúde  tenham  cursos  para  gestantes.  A  conselheira  Adriana,  que  é
representante  da  Fundação  Municipal  da  Saúde,  comenta  que  eles  têm  um  curso  de
gestante que estava pausado no momento por conta da pandemia, mas que está para voltar
esse ano. Seguindo a pauta, a Presidente Celina fala sobre encontro dos CRAS sobre o Dia
das  Empregadas  Domésticas  e  sobre  a  visita  ao  grupo  Girassol.  A conselheira  Kátia
comenta que por conta da enchente e vendavais acontecendo na região, será melhor adiar
a visita. A conselheira Aleida comenta que dia 27 seria feito o segundo ciclo do debate sobre
Pobreza Menstrual e Identidade de Gênero, mas por conta das enchentes e a Fundação
Municipal de Desenvolvimento Social está sem salas para reuniões por conta dos materiais
recebidos para doação a famílias atingidas e irá ver outro local. Seguindo a pauta sobre
Encaminhamento da Comissão do 8 M, ficou deliberado pelas conselheiras que a comissão
formada  para  o  8M  irá  realizar  uma  visita  ao  CDL  e  ao  ACIT  com  o  objetivo  de
esclarecimentos do projeto de lei no qual permite que mulheres possam fazer seus exames
de rotina. Em sequência, a Presidente Celina coloca a última pauta em conversa: Comissão
para elaboração de material gráfico do Conselho, no qual ficou deliberado que a Presidente
vai elaborar o material e repassar ao Conselho em próxima reunião para a aprovação. Sem
mais nada a tratar, deu – se encerrada a reunião.
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